

Antrag der Bürgerliste für die Ortsbeirats-Sitzung am 07.12.2016

Fußgänger- Ampel Schiersteiner Straße – Hauptstraße

Am 15.11.2016 wurde eine Fußgängerin beim Überqueren der Schiersteiner Straße von einem Auto angefahren, siehe beigefügter Zeitungsbericht:



Die Fußgängerampel für die Querung der Schiersteiner Straße zeigt nach eigener Messung am Vormittag des 20.11.2016 nur 8 Sekunden Grün, was für eine normal laufende Person gerade ausreichen ist.

Für gehbehinderte oder ältere Mitbürger ist diese Zeit definitiv zu kurz!

Bleibt diese Person dann auf der Mittelinsel stehen, gibt es keine Möglichkeit mehr, ein erneutes Grün für Fußgänger anzufordern – Panikreaktion und Unfall ist vorprogrammiert!

Das gelbe Blinklicht leuchtet 17 Sekunden lang, ist jedoch aus unserer Sicht nicht auffällig genug. Ein sicheres Überqueren, gerade auch für Schulkinder wird hier nur vorgetäuscht!

Auch ist nachts der Überweg nur unzureichend ausgeleuchtet.

Die Bürgerliste fordert die Stadt auf:

- 1.) Veranlassung einer Längeren Grünphase
- 2.) Anbringen eines auffälligeren gelben Blinklichtes
- 3.) Anbringen eines Hinweis-Schildes „Fußgänger queren“
- 4.) Besseres Ausleuchten der Querung der Schiersteiner Straße durch Anbringen eines weiteren Leuchtarmes an die vorhandene Straßenlaterne
- 5.) Prüfen, ob es möglich ist, dass bei Fußgänger- Grün für die Querung der Schiersteiner Straße alle anderen Verkehrsteilnehmer Rot haben.

Martinsthal, den 20.11.2016

Hermann Gehrig
Mitglied Ortsbeirat Martinsthal